

## COVID-19 : qu'en est-il de la campagne Carême de partage ?

En réponse à la situation de crise causée par la COVID-19, Développement et Paix - Caritas Canada a pris la décision d'annuler ou de reporter toutes les activités tenues en personne liées à sa campagne [Carême de partage](#). Développement et Paix travaille actuellement sur une campagne virtuelle Carême de partage 2020 afin de créer des ressources additionnelles, disponibles en ligne, qui permettront de vivre et d'exprimer la spiritualité et la solidarité du Carême.

La fermeture des paroisses et la limitation des rassemblements aura un impact négatif sur la collecte du 5<sup>e</sup> dimanche du carême, essentielle à Développement et Paix pour venir en aide à des millions de personnes dans le monde. Pourtant, la pandémie accentue les problèmes déjà existants des communautés les plus vulnérables dans les pays du Sud. Pour répondre à leurs besoins croissants, Développement et Paix accepte des dons par courrier, par téléphone et en ligne.

Envoyer un chèque  
à Développement et Paix,  
1425, boul. René-Lévesque René-Lévesque  
Ouest, 3e étage  
Montréal (Québec) H3G 1T7

Faire un don par téléphone  
1 888 664-3387

[Faire un don en ligne](#)

Offrir un soutien à l'année en devenant  
[Partagens](#)

Nous espérons que vous nous aiderez à partager ce message et que vous encouragerez vos ami.e.s, votre famille et les membres de votre communauté à faire un don en ces temps difficiles. Merci de votre générosité !



SVP utiliser l'url suivant pour l'image: [www.devp.org/pournotremaisoncommune](http://www.devp.org/pournotremaisoncommune)